
REQUERIMENTO Ne 035/91. 

Exmg Senhor Presidente da CSmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tdo 

mais o que determina o interesse publico, REQUER a Dou 

ta Mesa, na forma regimental, apos ouvir o Soberano Pie 

nario, cumpridas as formalidades legais, envio de expe 

dente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Dou 

tor Ivo Ferreira Saldanha, no sentido de que nos infor 

me, na medida do possível, o seguinte: 

Se ainda existe a Comisso de Avallaçao de 	1 ,;veis 

Urbanos de Cabo Frio, criada pela portaria ng 448 da 

26/09/90? 

Em caso afirmativo, que especifique os nomes dos mem 

bros desta Comisso. 

Duais as atribuiçoes de cada membro da Comissae? 

Quantas reunioes foram feitas pela citada Comisso? 

Quantas avaliaçoes foram feitas ate a presente data, 

especificando locais e valores atribuídos? 
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